	Direktes und indirektes Objektpronomen (pronoms d’objet direct et indirect)


Direkte Objektpronomen: (pronoms d’objet direct :) 







Tu 
me 

vois?











Et tu 

m’

entends ?







Oui, je 
te 

vois.






Oui, je 
t’

entends aussi.








Et le garçon, tu 

le 

vois aussi ?







Oui, mais la fille, je ne 
la 

vois pas.












Mais je 
l’

entends. 








Tu 
nous 

accompagnes ?







Non, je ne 
vous 

accompagne pas.


Mais Marc et Mathilde, je vais 
les 


accompagner ce soir au cinéma.


Et Françoise et Lila ? – Je vais 
les


voir la semaine prochaine.

Indirekte Objektpronomen: (pronoms d’objet indirect :)







Tu 
me 

montres les exercices ?








Et tu 
m’

expliques les devoirs ?







Oui, je 
te 

montre les exercices
                            Et je vais aussi 
t’

expliquer les devoirs.
Tu expliques les devoirs 
à Mathieu aussi ? – 


Je 
lui 

ai expliqué les devoirs hier.

Et à Suzanne ? – Je ne vais pas 
lui 

expliquer les devoirs, elle m’énerve.








Tu 
nous 

montres aussi le dossier ?








Oui, je 
vous 

montre tous les documents.

Et à Marc et Mathieu ? – Je vais 
leur 

montrer tout.

Et à Mathilde et Lila ? – Je ne

leur 

montre rien !
Regel : 

Die Objektpronomen für das direkte und das indirekte Objekt unterscheiden sich nur in der 3. Person Singular und Plural. In der 1. und 2. Person Singular und Plural sind sie gleich:
	
	Direktes Objekt
	Indirektes Objekt

	1. Pers. Sing.

2. Pers. Sing. 
	                              me / m‘
                                te / t‘

	3. Pers. Sing.
	le   la   l‘
	lui

	1. Pers. Plural

2. Pers. Plural
	                               nous

                               vous

	3. Pers. Plural
	les
	leur


Stellung: Die Objektpronomen stehen vor dem konjugierten Verb. Die Verneinung umschließt Pronomen und konjugiertes Verb. Gibt es einen Infinitiv (z. B. bei Futur composé oder Hilfsverben (vouloir faire qc/pouvoir faire qc/devoir faire qc), steht das Objektpronomen vor dem Infinitiv. 
